



DESIGN • April 2015

Preview – Salone del Mobile. Mailänder Designwoche 2015



Die weltweit größte Veranstaltung in Sachen Möbel und Interieur geht alljährlich in Mailand über die Bühne – heuer bereits zum 54. Mal. Aufgrund der Vielzahl der vertretenen Unternehmen, die sich nicht nur mit einem Messestand präsentieren, sondern auch außerhalb des Messegeländes, in der Stadt selbst mit Showrooms, Ausstellungen, Installationen und anderen Aktionen auf sich aufmerksam machen möchten, ist es nicht gerade leicht einen Überblick zu bekommen. Deshalb stellen wir hier einige der Höhepunkte vor, die im Rahmen des Salone Internazionale del Mobile 2015 zu sehen sein werden.

Im Rahmen des Salone, der in die Stil Kategorien Klassisch, Modern und Design, in die International Furnishing Accessories Exhibition und den SaloneSatellite unterteilt ist, finden in diesem Jahr auch die Euroluce (International Lighting Exhibition) und Workplace3.0/SaloneUfficio (Büro) statt. Passend wie nie ist vor allem die Euroluce, denn das Jahr 2015 wurde von der UNESCO zum Jahr des Lichts erklärt. Neben den neuesten Produkten aus der Leuchtenbranche wird heuer die Installation „FAVILLA. To every light a voice“ von Architekt Attilio Stocchi in der Stadt Mailand die Geschichte des Lichts erzählen. Dem Arbeitsplatz der Zukunft ist man im Zuge des Workplace3.0 auf der Spur. Unter anderem mit einer riesigen Installation von Architekt Michele De Lucchi: „The Walk“. Eine veränderte Arbeitswelt verlangt Veränderungen in der Arbeitsumgebung – verschiedenste zeitgenössische Interpretationen des Arbeitsplatzes werden hier zu sehen sein.

Die Österreich-Präsentation während der diesjährigen Mailänder Designwoche gewährt unter dem Titel „Austrian Design Pioneers“ einen Einblick in das heimische Design-Schaffen. Das Ausstellungskonzept wurde auch heuer wieder von Vasku&Klug erdacht und ist dem Pioniergeist im österreichischen Design gewidmet. Diese von der AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA im Jahr 2010 initiierte Veranstaltung ist auf heuer 70 Aussteller angewachsen. Die Ausstellung findet in der Eventlocation La Pelota statt, einer ehemaligen Sportanlage aus dem Jahr 1947, in der mittlerweile Präsentationen und Modeschauen abgehalten werden.

In der Fotostrecke haben wir einige der interessantesten Teilnehmer, deren neue Produkte und besondere Projekte zusammengestellt, die von 14. – 19. April einen Besuch lohnen (Publikumstage Messe: 18./19.4.). Dabei beschränken wir uns nicht auf die Messe allein, sondern werfen auch den einen oder anderen Blick auf den Fuori Salone, also auf die Aktivitäten, die zu dieser Zeit im der Stadt Mailand selbst für Aufmerksamkeit sorgen und diese auch verdienen.

<http://salonemilano.it>

SHARE  